

Starker Auftritt unserer Lochauer bei der Landesblitzmeisterschaft

Geschrieben von: Peter Ladner
Sonntag, den 18. März 2018 um 10:12 Uhr

Unsere Delegation aus Lochau hat vergangenen Samstag bei den Landesblitzmeisterschaften voll abgeräumt! Sie waren alle in Topform und räumten die Preise ab:

Peter Mittelberger spielte ein super Turnier und holte 8 aus 9 Punkte und krönte sich somit zum Landesblitzmeister 2018 vor **Fabian Matt**. Dritter wurde der nächste Lochauer: **Christian Srienz**
landete dank der bessren Buchholz vor **Stefan Klotter**
auf Rang 3. Damit blieb **Stefan**
leider nur Blech. Alois erreichte auch noch einen Rang in den Top 10!

1. Peter Mittelberter 8P.
 2. Fabian Matt 7P.
 3. Christian Srienz 6P.
 4. Stefan Klotter 6P.
 10. Alois Planatscher 4,5P.
- ...

Somit räumten wir nicht nur beim Einzel ab sondern auch mit der Mannschaft -> **LOCHAU ist Mannschaftslandesblitzmeister 2018!**

[--> Link auf Chess-Result](#)

Gratulation unserern Lochauern! Das haben sie prima gemacht.

Dies wurde anschließend noch mit einem Abendessen und einem Konzertbesuch bei **Christof Drexel** gefeiert!

Starker Auftritt unserer Lochauer bei der Landesblitzmeisterschaft

Geschrieben von: Peter Ladner

Sonntag, den 18. März 2018 um 10:12 Uhr

